



**BOLETÍN
INFORMATIVO
No.005
Junio,9-2015**

**"Enseñamos con la dimensión holística
del derecho, sus principios y valores"**

FAC-DER-UEES



FACULTAD DE DERECHO POLITICA Y DESARROLLO



LOS ESTUDIANTES SON PARTE DE LA ACREDITACION

Los estudiantes fraternos de la Facultad de Derecho, Política y Desarrollo de la UEES, se reunieron con estudiantes de la Facultad y por medio de un conversatorio ofrecieron información sobre el proceso de autoevaluación/acreditación que en estos momentos está viviendo la Facultad; además abrieron espacios para que los estudiantes realicen sus consultas y comentarios.

La actividad se realizó el 26 y 27 de Mayo del 2015 en las aulas de la Facultad de Derecho, como parte de un ciclo de charlas que se han programado dentro del proceso que se está desarrollando, guiado por la Comisión de Acreditación de la Facultad de Derecho.

Jorge Luis Jalil y Maria Isabel Vásquez, iniciaron la charla con la presentación de un resumen del Modelo de Acreditación de la Carrera de Derecho del CEAACES (Consejo de Evaluación, Acreditación y Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior), describiendo cada uno de los componentes del mencionado Modelo, resaltando el trabajo y dedicación de Directivos, Docentes, Estudiantes y Funcionarios administrativos de la Facultad de Derecho, para la organización, elaboración y recopilación de las evidencias que forman parte de cada uno de los indicadores que exige el documento en referencia.



Los estudiantes presentes preguntaron: **¿Qué es lo más valioso que aporta el proceso de acreditación para la Facultad de Derecho, Política y Desarrollo de la UEES?**





**BOLETÍN
INFORMATIVO
No.005
Junio,9-2015**

Tanto Jorge Luis Jalil como María Isabel Vásquez, coinciden en que no se trata de la acreditación a la que aspira la Facultad, sino de los beneficios y cambios que los estudiantes han podido observar a partir de la implementación de políticas de mejora y calidad que se han evidenciado como parte de este proceso.

“La Facultad está mejorando. Los cambios los estamos viendo en el día a día, todo más organizado, existe fluidez en la comunicación tanto con el Decanato como con las demás instancias administrativas de la Facultad, y esto es importante: que los estudiantes hayan tenido la oportunidad de ser parte de este cambio, en definitiva no es la acreditación la que nos cambia, es el vivir y ser parte de este proceso”, concluyen.

Abg. Tito Quintero Jaramillo

Decano

Facultad de Derecho, Política y Desarrollo

Contactos FAC-DER-UEES:

Tito Quintero Jaramillo tquintero@uees.edu.ec

Alexandra Ruano Sánchez aruano@uees.edu.ec

Diana Cañizares Gil dcanizares@uees.edu.ec

Hilda Andrade Durazno handrade@uees.edu.ec

Diseño y colaboración Ana Villaquirán Sotomayor



UEES

BOLETÍN
INFORMATIVO
No.005
Junio, 9-2015

